
Iglesia Católica de San Miguel

¡Bienvenidos Todos!

MONICION DE ENTRADA

El Señor en este domingo nos invita, a través de la escucha de su palabra y la celebración de la Eucaristía, para que con alegría experimentemos su presencia entre nosotros. Pues la idea de dejar todas las preocupaciones y entrar en su presencia, debe ser el compromiso que como cristianos estamos llamados a vivir. Por eso dispongamos nuestra mente, nuestro corazón y todo nuestro ser a participar activamente, con fe y devoción. Pongámonos de pie y cantemos el canto #: _____



Misión Parroquial

La Iglesia Católica de San Miguel, es una comunidad de diversas culturas y orígenes, estamos unidos por Dios a través del Evangelio y las enseñanzas de la Iglesia.

Nuestra misión es hacer discípulos de Cristo a través de:

La oración y celebración frecuente de los sacramentos, especialmente de la Eucaristía |
Compartir nuestra fe y educar a otros sobre la Iglesia |
Vivir una vida de conversión continua |
Proveer a nuestros niños un ambiente Católico fuerte |
Consolar a los que se encuentra en necesidad |
Ser corresponsables con nuestro tiempo, talento y tesoro |
Ser la presencia viva de Cristo en nuestro mundo, construyendo comunidad y acogiendo a todos |
Animarnos unos a otros a compartir el Evangelio a través de la palabra. |

NOVIEMBRE 10, 2024

32 DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO



Párroco, P. Carmelo Jiménez | Cel: (270) 881-7737 | carmelo.jimenez@pastoral.org
Díacono Permanente, Dcn. Baltazar Rafael | Cel: (270) 748-0527
Asociada de Pastoral: Kattia Angulo | Cel: (270) 399-1180 | katjun75@yahoo.com
Coordinador de RICA: José Vanegas
Tesorera: April Dickens

Parroquia de San Miguel. PO Box 705. 57 Watkins Sebree Rd. Sebree, Ky, 42455
Numero de Fax: 855-631-0319 Teléfono: 270-835-2584

Intenciones para la Santa Misa

Nov 09	Ingles	5pm	† Amy Roberts
	Akateco	7:30pm	Bob Warren
Nov 10	Ingles	10am	Mary Jane Blandford
	Español	12pm	Por Los Parroquianos
Nov 11	Ingles	9am	Lydea Dickens Howard
Nov 12	Ingles	9am	Abby Hagan Elder
Nov 13	Español	12pm	† Carlos E. Angulo (Tito)
Nov 14	Español	7pm	Odilia Eloina Campos
Nov 16	Ingles	5pm	Por Los Parroquianos
	Akateco	7:30pm	Mary Jane Blandford
Nov 17	Ingles	10am	† Bern Tooley
	Español	12pm	Francisco Felipe Juan

LECTURAS DEL DOMINGO

10 Noviembre Dejemos que las lecturas de este domingo nos ayuden a entender que seguir a Jesús implica llevar y vivir la fe con coherencia y en una actitud permanente de solidaridad, escuchemos el mensaje de la Palabra con el corazón dispuesto a llevarla a la vida.

Primera Lectura: 1 Rey 17, 10-16

Salmo: 145, 7. 8-9a. 9bc-10

Segunda Lectura: Heb 9, 24-28

Evangelio: Mc 12, 38-44

17 Noviembre Nos encontramos próximos a terminar el año litúrgico y la liturgia de la Palabra nos invita a considerar la caducidad de todo lo terreno y a poner la mirada en lo que permanecerá eternamente. Escuchemos con atención.

Primera Lectura: Dn 12, 1-3

Salmo: 15, 5 y 8. 9-10. 11

Segunda Lectura: Heb 10, 11-14. 18

Evangelio: Mc 13, 24-32



¡Gracias a la familia de Felipe y María José por limpiar la iglesia y compartir su Tiempo!

Le corresponde la limpieza de la Iglesia del 11/11 al 11/15

A la familia de Felipe Domingo.

Administración de Los bienes de Dios

¡Gracias por su Generosidad!

Meta semanal	\$ 2,317.23
Ofrenda del Fin de Semana 11/03	\$ 2,566.23
Presupuesto (18 semana de 52)	\$ 38,800.40
TOTAL de Colecta hasta la Fecha	\$ 41,710.14

Por los que han perdido un hijo

Noviembre 2024



El Papa Francisco pide oración por los padres que han perdido un hijo

En su intención de oración de noviembre, el Papa Francisco invita a rezar para que *“todos los padres que lloran la muerte de un hijo o de una hija encuentren apoyo en la comunidad y obtengan del Espíritu consolador la paz del corazón”*.

En el mes de noviembre, en el que tradicionalmente la Iglesia recuerda a los fieles difuntos, el Papa nos invita a rezar con él por todos aquellos que han perdido un hijo. Padres y madres que han experimentado un dolor “especialmente intenso” y más allá de toda lógica humana, porque -como recuerda Francisco en el video-mensaje que acompaña su intención de oración- “vivir más tiempo que tu hijo no es natural”.

Un dolor que te deja sin palabras

Estamos tan poco preparados para sobrevivir a la muerte de un hijo, observa Francisco en el [Video del Papa](#) de este mes, que ni siquiera nuestro diccionario tiene una palabra adecuada para describir esta condición de vida. “Fíjense que un cónyuge que pierde al otro es un viudo o una viuda. Un hijo que pierde a un padre, es un huérfano o una huérfana. Hay una palabra que lo dice. Pero un padre que pierde a un hijo... no hay una palabra. Es tan grande el dolor que no hay una palabra”. No hay una palabra, nos recuerda el Papa, entre otras cosas, porque ante la pérdida de un hijo o una hija, las palabras “no sirven”. Ni siquiera las “de ánimo”, que “a veces son banales y sentimentales”, y que, “dichas con la mejor intención, por supuesto, pueden acabar agrandando la herida”. La respuesta es, por tanto, otra: más que hablar a esos padres, “hay que escucharlos, estar cerca de ellos con amor, cuidando ese dolor que tienen con responsabilidad, imitando la forma en que Jesucristo consolaba a los que estaban afligidos”.

—SIGUE EN LA ULTIMA PAGINA—



XXXII DOMINGO DE TIEMPO ORDINARIO LA GENEROSIDAD

Estamos ya en el 32avo del tiempo ordinario, lo cual significa que solo quedan dos domingos después de este para terminar el Ciclo B. Por eso en las lecturas se recalca el final, así lo afirma la viuda de Sarepta: “Voy a preparar un pan para mí y para mi hijo. Nos lo comeremos y luego moriremos” (1 Rey 17: 12b).

Pero la reflexión no es sobre la muerte, esa reflexión fue el domingo pasado al celebrar todos los santos y los fieles difuntos. Hoy las lecturas nos llevan a reflexionar en la generosidad de cada persona frente Dios. Puedo iniciar afirmando que nuestra relación con Dios no se mide ni se contabiliza por cuantas obras buenas o malas hicimos, tampoco por cuantas cosas se donaron ¡no! Dios no contabiliza de esa manera. Para Dios cuenta nuestra entrega total y sin reservas al amor y a la caridad. La generosidad solo es real cuando se hace sin que se note, sin que ponga en el muro de Facebook, cuando nace del corazón y queda en lo secreto entre Dios y quien lo donó.

Justo vivimos las elecciones y ahora, como dije en el 2016 y 2020, tenemos presidente y pediremos por él. Sin embargo quiero retomar un comentario de un hermano que, aunque defendiendo la justicia, proclama su preocupación por los inmigrantes, que él ve como hermanos en la fe. A quienes él ha conocido en la iglesia, con quienes ha comido y con quienes hemos cantado. Te agradezco mi hermano por tan bonitos sentimientos y por tu crecimiento espiritual. Por encima de la justicia está el amor y la generosidad.

El texto de la viuda de Sarepta tiene dos intenciones: una, en la que resalta la misericordiosa providencia de Dios manifestada en un gesto entrañable; y otra, garantiza la autenticidad del profeta. Éste es el centro de atención. Dios provee lo necesario a favor de una pobre viuda, su hijo y el profeta enviado por él y esto significa que Dios derrama su bondad sobre todos.

En el evangelio Jesús afirma: “Os aseguro que esa pobre viuda ha echado en la alcancía más que nadie” (Mc 12: 43). Dentro del recinto del templo, en el llamado atrio de las mujeres, se encontra-

ba una sala -la cámara del tesoro- en la que había trece alcancías en forma de trompeta. Los recipientes servían para recoger las ofrendas con distintos fines, incluso para las ofrendas libres sin ninguna finalidad concreta. Los visitantes del templo no depositaban ellos mismos el dinero en las alcancías, como lo hacemos nosotros, sino que lo entregaban al sacerdote encargado, el cual lo depositaba en el cofre correspondiente, según el deseo del donante. Esto explica cómo Jesús pudo advertir la ofrenda de la viuda. La mujer se entrega a Dios “con todas sus fuerzas”, es decir, con todo lo que posee y tiene. El cristiano no puede separar la entrega incondicional a Dios y la entrega sincera a sus hermanos.

Hoy, ante un mundo lleno de egoísmos y vanidades, la palabra de Dios nos hace pensar en la entrega generosa hacia Dios y en solidaridad con los más necesitados. El papa Francisco, constantemente nos invita a la caridad, a la corresponsabilidad en el cuidado de este mundo y saber esperar de Dios Providente. Que este domingo nos impulse a prepararnos para nuestro final, acumulando en el cielo un tesoro, porque nuestras buenas obras son las únicas que nos acompañarán en el juicio. “Que Dios quien ve lo secreto recompense lo que cada uno, ha donado con todo su corazón” (Mt 6:4). Amén.

P. Carmelo Jiménez



AMBIENTE SEGURO

Para reportar casos en que se sospeche abuso, llame a **Kentucky Child Protection Hot Line: 1-877-KYSAFE1 ó 1-877-597-2331 (Línea Gratuita)** o comuníquese con el **Fiscal de la Comunidad** de su localidad. Para reportar abusos a la diócesis, ya sean actuales o anteriores, por parte de cualquier persona que actúa en nombre de la Iglesia, favor de llamar al: **Miguel Quintanilla, Coordinador de Asistencia Pastoral 270-880-8360 (Español)** o en Ingles a **Scott Ingram, al 270-852-8380, Coordinador de Asistencia Pastoral.**

Ministerios

MINISTROS
Noviembre 09 (7:30pm)
Monaguillo: Voluntarios
1ra Lectura: **Mercedes**
Salmo: **Mila**
2da Lectura: **Miguel**
Colecta y Llevar dones:
Familia Voluntaria

MINISTROS
Noviembre 10 (7:30pm)
Monaguillo: Voluntarios
1ra Lectura: **Raquel**
Salmo: **Lidia**
2da Lectura: **María A.**
Colecta y Llevar dones:
Familia Voluntaria

MINISTROS
Noviembre 16 (7:30pm)
Monaguillo: Voluntarios
1ra Lectura: **Alonzo**
Salmo: **Ana**
2da Lectura: **María M.**
Colecta y Llevar dones:
Familia Voluntaria

MINISTROS
Noviembre 17 (7:30pm)
Monaguillo: Voluntarios
1ra Lectura: **Lupita**
Salmo: **Amalia**
2da Lectura: **María Gaby**
Colecta y Llevar dones:
Familia Voluntaria

FELIZ CUMPLEANOS!

11/09 Victor Barco, Steve Houston.
11/10 Permina Pascual
11/11 Zuleika G. Malave
11/12 Maria Hernández
11/15 Donna Aguilar, Antonio Juna,
Jorge Martinez, Lupita Martinez Barco

DOMINGOS DE ALABANZA

Todos los domingos de noviembre, a las 6pm, tendremos alabanza a Dios. Esto será en diferentes idiomas. Ven y Disfruta, y alaba a con nosotros a Dios Padre.

Avisos y Actividades

REUNION DE MATRIMONIOS

Martes 11/26 a las 7:30pm(tendremos las reuniones 1 vez al mes y será el último martes del mes)

GRUPO JUVENIL

Se reúnen todos los viernes a las 5:00pm

CLASES DE FORMACION DE LA FE

Todos los miércoles de 5:30pm a 7pm (1ra Comunión, Candidatos a Confirmación) RCIA, Candidatos se reúnen entre misa los sábados.

RETIRO “Banquete de Boda”

Noviembre 15 y 16 en Guthrie, KY. Parroquia de San Francisco de Asís.

Jesus is Lord
Jesús es el Señor

ODYC

PD. COREY BRUNS
Vicario parroquial
Parroquia de San José

SUSANA SOLORZA
Cordinadora de
Pastoral Juvenil

WADE GAYNOR
Banco Independencia
Exjugador de MLB

22 Y 23 DE NOVIEMBRE DE 2024
CENTRO DE CONVENCIONES HOPKINSVILLE BRUCE

Llevar el propio dolor a Jesús

Precisamente al grupo Naím, con el que se reunió en noviembre de 2023 en el Aula Pablo VI, el Papa Francisco les había recordado que “ser cristianos significa cuidar a los que están heridos y a los que están en el dolor, para prender pequeñas luces ahí adonde parece que todo está perdido”. Y ante la muerte de un hijo (“Un dolor inmenso, inconsolable, que nunca debe trivializarse con palabras vacías y respuestas superficiales”) cuidar a los heridos significa sobre todo “saber llorar juntos” y “llevar el grito del propio dolor a Jesús”. “La pérdida de un hijo es una experiencia que no acepta descripciones teóricas y rechaza la banalidad de palabras religiosas o sentimentales, de estériles frases de ánimo o de circunstancias que, aunque quisieran consolar, acaban hiriendo aún más a quienes, como vosotros, afrontan todos los días una dura batalla interior”, reiteró Francisco en marzo de este año al reunirse con los padres de la asociación “Talità Kum” de Vicenza.

Para Francisco, un dolor como el de la pérdida de un hijo, “tan lacerante y carente de explicaciones”, solamente “necesita quedarse agarrado al hilo de una oración”, un grito dirigido a Dios en cada momento, que no resuelve la tragedia, sino que está habitado por preguntas que se repiten, preguntas que piden saber dónde estaba Dios en ese momento y que, al mismo tiempo, dan fuerzas para seguir adelante y encontrar consuelo en la oración.

Un llamado a la oración y la esperanza

El Padre Cristóbal Fones S.J., Director Internacional interino de la Red Mundial de Oración del Papa, reflexiona: “El dolor de perder a un hijo es inmenso. Ante esta realidad, más que intentar decir muchas cosas, hemos de aproximarnos amorosa, gratuita y respetuosamente. Sabemos que Dios nunca deja de consolar y estar junto a quienes sufren. Es necesario acompañar esta realidad con cercanía y delicadeza, poniendo cuidado para encontrar el lenguaje adecuado que nos permita permanecer sin intentar negar ese dolor, sabiendo que nos mueve y anima siempre la esperanza en el Dios de la vida”. Fones invita a unirse en oración con el Papa para que el Espíritu Santo traiga la paz y el consuelo que solo Él puede otorgar a los corazones heridos por esta tragedia.

—CONTINUACION—